
EU QUERIA SER UM HERÓI 

Eu queria ser um herói 

mas não um herói como os heróis 

que eu ouço falar; 

queria ser herói para a humanidade salvar 

da guerra que traz a fome e a tristeza 

e a falta do pão em muita mesa 

e a perda de muitos familiares 

o que traz infelizmente a tristeza a muitos lares, 

pela falta dos seus entes queridos 

que nunca serão esquecidos. 

Eu queria ser um herói 

para poder curar o mundo inteiro 

de um modo verdadeiro, 

pois não é só o dinheiro 

que tudo resolve, 

embora ajude quem é pobre 

embora ajude quem sofre, 

mas também existe o jogo do faz de conta 

que acontece em muitos países, 

embora não faça as pessoas alegres nem felizes. 

Mas quando digo que queria ser um herói 

não me refiro a um herói banal 

mas um herói especial 

que faz tudo para salvar a humanidade 

a terminar com toda a ansiedade  

que se alastra por todo o Mundo 



e magoa adultos e crianças 

no mais íntimo do seu coração. 

Queria ser um herói e ter a certeza 

de poder contribuir para acabar com a tristeza 

de poder acabar com a confusão 

que se instala em cada mente 

em cada coração, 

e poder dizer não à guerra 

e poder dizer não à devassidão 

que se alastra pelo Mundo sem paz. 

Eu queria ser um herói, 

mas um herói capaz 

de num gesto de magia 

em todo o mundo instalar a paz 

em todo o Mundo instalar a alegria 

e ter plena certeza 

de banir para sempre a guerra 

e os malefícios de toda a natureza  
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